

LA SITUACIÓN ECUMÉNICA EN EUROPA *

(Perspectiva protestante)

1. EUROPA ES RESPONSABLE DE LA OECUMÈNE

La *Oecumène* y Europa –desde el principio, ¡han tenido una relación dinámica! Cuando Pablo siguió la llamada que le conducía hacia Macedonia (Hech 16, 9) comenzó una historia con una dinámica increíble. La Buena Nueva se extendió en Europa como el viento, de Sur a Norte y de Este a Oeste. Hoy, sin el cristianismo, la cultura europea, la historia, la arquitectura y la literatura de Europa serían incomprensibles. Allí donde las Iglesias cristianas han permanecido fieles a su Señor, toda la plenitud de la fe viva se expandió con una creatividad impresionante. Pienso en los monasterios, en los magníficos altares, en la música y en la lengua que cuando la Reforma gana diferentes naciones, se ha convertido gracias a la traducción de la Biblia, en el lenguaje popular. Pero allí donde las Iglesias cristianas se han dejado tentar por la sed de poder, la voluntad de dominación y la ideología, han contribuido a la destrucción y a la falta de respeto del ser humano. Pienso en la caza de brujas, el holocausto y muchas otras bendiciones de la utilización de las armas en Europa.

* Traducción de la lengua francesa al español de la Prof. Dra. Rosa Herrera García. Revisión técnica y teológica del Prof. Dr. Fernando Rodríguez Garrapucho